

Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

97 m²

Réf. CA6-3134

1 890 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé au cœur du très recherché quartier de Palm Beach, à quelques pas seulement de la Croisette, de Port Canto et des plages, ce remarquable appartement prend place au sein d'une élégante résidence Art Déco intimiste, offrant un cadre de vie exclusif dans l'un des secteurs les plus prestigieux de Cannes. Entièrement repensé par le renommé cabinet d'architectes Camprini & Pellerin, ce bien bénéficie d'une rénovation d'exception où les volumes, les matériaux nobles et les finitions haut de gamme créent une atmosphère résolument contemporaine, tout en préservant le caractère de la ...

Ideally positioned in the heart of the prestigious Palm Beach district, just moments from La Croisette, Port Canto and the beaches, this outstanding apartment occupies an elegant Art Deco residence and benefits from one of Cannes' most desirable residential locations. Entirely redesigned by the renowned architectural practice Camprini & Pellerin, the property showcases exceptional craftsmanship, premium materials and sophisticated contemporary interiors while preserving the character of the residence. The bright reception area features a refined living room with fireplace, a fully equipped ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

